
 

 Página. 1 de 3 

 
 

 ACTA DE REUNIÓN DEL COMITÉ PERMANENTE DEL IMIB 

 

Nº: 1/2018 
Asunto:  VARIOS 
Fecha: 25 de enero de 2018 
Hora: 09:30 – 11:00 
Lugar: Aula-Seminario de Cirugía. 3ª Planta HCUVA 

 

ASISTENTES 

-Antonio Juan García Fernández (Vicerrector de Investigación de la UMU) 

-Jesús Ángel Sánchez Pérez (Responsable del Órgano de Gestión del IMIB) 

-María Madrid González (Responsable del Departamento Jurídico y de Contratación del 

Órgano de Gestión del IMIB, asistiendo en la Secretaría) 

 

EXCUSAN SU ASISTENCIA 

-María Teresa Martínez Ros (Directora General de Planificación, Investigación, Farmacia 

y Atención al Ciudadano), que delega su voto en responsable del Órgano de Gestión del 

IMIB 

-Ángel Baeza Alcaráz (Gerente del Hospital Clínico Universitario Virgen de la Arrixaca) 

-Pascual Parrilla Paricio (Director del IMIB) 

-José María Abellán Perpiñán (Vicerrector de Economía, Sostenibilidad y Ciencias de la 

Salud de la UMU), que delega su voto en el Vicerrector de Investigación de la UMU 

 

INVITADOS 

-Luis Garcia-Marcos (Subdirector Científico Clínico del IMIB). 

-Pablo Pelegrin Vivancos ( Subdirector Científico Básico del IMIB) 

 

ORDEN DEL DIA  

 
1. Aprobación del acta de la reunión anterior.  
2. Aprobación tarifas Plataformas. 
3. Solicitud de compra por la Plataforma de Patología. 
4. Ruegos y preguntas 
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ACUERDOS 

 

 

 

1.     Aprobación del acta de la reunión anterior.  
         Se aprueba el acta de la reunión anterior.  
 
2. Aprobación tarifas de Plataformas. 

Los miembros del Comité permanente aprueban las tarifas de cada Plataforma, 
remitidas con carácter previo. Únicamente se hace constar que debería 
homogeneizarse su presentación y determinados conceptos comunes a todas ellas, 
pero utilizados de forma diferente.  
 
Se acompañarán a la presente acta las tarifas actualizadas. 
 

3. Solicitud de compra por la Plataforma de Patología.  
Se ha solicitado por la Plataforma de Patología la compra de un objetivo y un 
adaptador, para obtener imágenes a bajo aumento, por importe de 776,82 €. 
 
Los miembros del comité Permanente aprueban la compra solicitada.  
 

4. Ruegos y preguntas. 
 

-Se informa de que el Dr. Parrado ha aceptado formar parte de la Plataforma de 
Genómica, con las condiciones laborales que supone, incluido que no conlleva pago 
por productividad. Se reunirán el Subdirector Científico Clínico y el Director del 
Órgano de gestión con la responsable de la Plataforma. 
  
-Se confirma que será Fátima Hernández, del Departamento de Investigación de la 
FFIS, la que se encargará de asistir al equipo directivo del IMIB. 
 
-Se informa de que el CNIC ha solicitado la colaboración del Dr. D. Pascual en la 
investigación que se desarrolla allí, durante al menos 5 días al mes, un periodo de 4 
años. El Dr. D. Pascual va a solicitar la autorización del hospital y se suscribirá un 
convenio el CNIC. 
 
-Se informa de que la Arrixaca ha tenido que suspender el convenio suscrito para la 
intensificación del Dr. Meca, como consecuencia de necesidades sobrevenidas, 
pero que se reanudará en breve. En unos meses, el Dr. Meca deberá presentar la 
memoria científica prevista en el convenio.  
 
-Termoselladora averiada en Sala Blanca. A la vista de la información solicitada a la 
empresa que cedió el equipo, y de la función asistencial que en parte realiza el 
mismo, se va a hablar con la Gerencia del Hospital para acordar quien lo inventaría. 
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-Se informa de que el INFO ha transmitido su intención de colaborar con diferentes 
instituciones, con el fin de fomentar el mecenazgo y la visibilidad de las mismas 
ante empresas con las que puedan establecer colaboraciones interesantes en el 
ámbito de la investigación sanitaria.  
 
Se ha propuesto que el día 9 de febrero se celebre en el LAIB una reunión 
extraordinaria con el Director del INFO, para tratar este asunto. Los miembros 
asistentes están conformes.  
 
 
No se formulan ruegos y preguntas adicionales. 

         
 
 
 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 12:00 horas. 
 

    

 

 

 

 

 Fdo. Antonio Juan García Fernández     

Vicepresidente del Comité Permanente 

 

 

 

           

 

 

 

 

           Fdo. Jesús Ángel Sánchez Pérez  

           Secretario del Comité Permanente 

                                                  


